

# Acusan operación política, problemas de salud mental o desconocimiento de la normativa

Un exministro y exconvencional, además de una familiar de una exautoridad de La Moneda y la esposa de un parlamentario. Un dirigente del Colegio Médico, un gerente de una empresa estatal y un jefe de repartición cercano al Presidente Gabriel Boric. Desde la semana pasada, todos renunciaron a sus cargos luego de que la Contraloría divulgara su informe.

Uno de ellos es **Marcos Barraza**, ex titular de Desarrollo Social y Familia en el segundo gobierno de Michelle Bachelet, y que se desempeñaba como asesor del Ministerio del Trabajo y Previsión Social. El también exconvencional oficializó su alejamiento el lunes y afirmó que "esta operación política intenta afectar mi nombre".

**Carmen Monsalve**, hermana de Manuel, exsubsecretario del Interior e imputado por violación y abuso sexual, renunció como intendenta de prestadores de Salud de la Superintendencia de Salud. Este último organismo indicó que el lunes inició un sumario "con el fin de determinar las



RAÚL DOMÍNGUEZ

**Raúl Domínguez**, excompañero de colegio de Boric, viajó a Europa.

responsabilidades administrativas que pudieren corresponder a funcionarios/as".

También se alejó de su cargo de funcionaria de la Junji la abogada **Valeria Paredes**. Ayer su esposo, el diputado Mauro González (RN), aludió a "una compleja situación personal, que obligó la emisión de una licencia por salud mental".

El lunes también renunció el vicepresidente del Colegio Médico, **Iván Mendoza**, quien anunció que "he optado por asumir mi defensa fuera del cargo". Mientras que **Patricio Baronti**, saliente gerente



SUPERINTENDENCIA DE SALUD

**Carmen Monsalve** ocupaba el cargo desde el 1 de marzo de 2020.

corporativo de personas del Metro de Santiago, alegó "desconocimiento de la regulación existente".

La salida de **Raúl Domínguez**, jefe de la División de Política Regulatoria y Estudios de la Subsecretaría de Telecomunicaciones, y amigo de Boric, fue confirmada el viernes pasado por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde.

Y el juez de garantía del Maule **Eduardo Fritz**, quien se autodenunció ante el Poder Judicial por haber viajado con licencia, dimitió a la Asociación de Magistrados de esa región, lo que lo dejó sin fuero.